

愛知県議会議員 かわい洋介

新型コロナウイルス
に負けるな！



おかげさまで三期目。ますます加速中です！
馴れ合い・しがらみ一切無し！
すべての人に居場所と出番のある共生社会。
東浦町阿久比町から愛知県、そして日本を考える。

新型コロナウイルスに負けるな！

愛知県新型コロナウイルス感染症対策特設サイトは以下のホームページです。↓→

このホームページには、愛知県内の感染状況のお知らせや、愛知県・市町村新型コロナウイルス感染症対策協力金の申請について他、県内の新型コロナウイルス感染症に関する様々なことがまとめてあります。

<https://www.pref.aichi.jp/site/covid19-aichi/>

この間、様々な報道等が行われておりますが、日々刻々と変化する状況により、県の対策も変わっていますので、正しい情報をご確認下さい。

新しい社会へ

アフターコロナ（新型コロナウイルスの世界的感染拡大が終わった後）の世界は、いったいどうなっているのでしょうか。

経済活動の停止、学校を始めとする教育機関の活動休止、地域の行事などイベント関係の中止の連続、、、数え上げればきりがありません。企業は、働くことは、家庭は、



子育ては、東京オリンピックパラリンピック競技大会は、国際情勢は、いったいどうなってしまうのでしょうか。

一日も早い終息を願っています。そのためにも、私自身も自分のできることを精一杯取り組んでいます。医療関係者の皆さまはもちろんのこと、それぞれが持ち場持ち場で心を尽くし、活動をされています。そのすべての皆さまに感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。必ず夜明けは訪れます。笑顔で前向き。みんなで乗り越えましょう！手洗い、うがい、おうち時間、ソーシャルディスタンス！



所属委員会変更など

本年度は、総務・企画委員会に所属しています。総務部門を所管する非常に重要な委員会になります。また、昨年度に引き続き、名古屋港管理組合議会にも所属することになりました。しっかりと取り組んでいきます。地域でも、ボランティア団体やボーイスカウト、書道会などで、様々なお役を頂いています。

すべての人に居場所と出番を

私が政治活動の中で、常に意識をしていることです。すべての政策の根底には、やさしい社会、まちづくりの実現がなければなりません。やさしい社会とは、私は『すべての人に居場所と出番のある共生社会』であると考えています。

阿久比町・東浦町をしっかりと考える

三期目も、議会で、地域で走り続けています。原点に立ち返り、東浦町・阿久比町の代表者として、知多半島、愛知県を考えます。しっかりと地元主義、現場主義を貫いてまいります。

地元のイベントや行事等も、軒並み中止になってしまいました。

早く日常を取り戻して、皆さまのお近くにお邪魔できるように願っています。



青年議員として！

青年議員らしく、前例にとらわれず時代に合わせ、謙虚に大胆に活動していきます。私の政治活動のライフワークでもある「若者と政治の距離を縮める」活動の一環で、一期目から続けている学生インターンシップですが、これまでに受け入れ15期で50名を超えています。これからももちろん続けていきます。



また、引き続き党県連の青年委員長も務めています。県内や全国各地の青年議員との連携も深めています。政策面での連携はもとより、地域の取り組みなども共有し、若者らしい情熱と順応性、行動力を活かして活動しています。玉木雄一郎代表や泉健太政調会長へ、青年議員としての政策提言も行っています。



政治に対する若者の立ち位置は、より重要性を増しています。若い人が政治から興味を失ったらこの国や地域はお終いです。若い政治家が集まって知恵を出し合い、政策や意識を共有させていきます。

ばんの豊さんと河合洋介

伴野豊総支部長の元、私は愛知県第8区総支部の幹事長を務めます。私は愛知県議になる前は、伴野さんのもとで秘書として、政治の事、地域の事、日本社会の事を学んできました。やさしい社会を目指す、私の政治の師であります。

これからも、引き続き連携をしていきます。一緒にパチリ！



ご意見・ご感想をお寄せください。

愛知県議会議員 河合洋介 三期目も加速中！

河合洋介事務所 〒470-2101 東浦町森岡前田 24-14
JR 武豊線 尾張森岡駅の目の前です。

電話：0562-84-4411 HP：kawai-yousuke.com

メール：kawai@kawai-yousuke.com

Facebook：かわい洋介 Instagram：かわい洋介_公式

